

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 5
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kastel
am 08.05.2007

Einbahnstraßenregelung am Rheinufer (SPD, CDU, AUF, FDP)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Prüfung und ggfs. alsbaldige Umsetzung gebeten, ob im Vorgriff auf das demnächst geplante „autofreie Rheinufer“ zwischen der Bastion von Schönborn und der Theodor-Heuss-Brücke in Mainz-Kastel zur Entflechtung des Straßenverkehrs für eine Übergangszeit eine Einbahnstraßenregelung (ausgenommen Radfahrer) angeordnet werden kann. Dabei sollen die berechtigten Belange der Kasteler Vereine berücksichtigt werden, die ihre Vereinsräume in der Reduit mit Kraftfahrzeugen anfahren.

Die in den letzten Wochen anhaltende Schönwetterlage hat dazu geführt, dass Menschen aus dem gesamten Rhein-Main-Gebiet verstärkt das attraktive Kasteler Rheinufer aufgesucht haben. Dieser an sich positive Zustand wird erheblich eingeschränkt durch die Tatsache, dass sich durch eine Vielzahl von Pkw, Motorrädern, Fahrräder und Fußgängern in dem engen Durchfahrtsbereich des Rheinufers insbesondere an Wochenenden „chaotische Verhältnisse“ entwickelt haben. Eine Einbahnstraßenregelung(zwischen Bastion v. Schönborn und Rheinbrücke) könnte zur Beruhigung und Entzerrung der Verkehrsverhältnisse führen. Die Maßnahme ist angesichts des bevorstehenden Sommers allerdings nur sinnvoll, wenn sie sofort angeordnet und umgesetzt wird.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0077

Der gemeinsame Antrag aller Fraktionen im Ortsbeirat wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Schäfer
Ortsvorsteherin